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Poco a poco …     

              4９期サッカー部 卒業おめでとう‼ 

次のステージに向かって走り出せ‼ 

Ｃｏｎｇｒａｔｕｒａｔｉｏｎｓ !! 49期生サッカー部 ８名 が卒業 !!  

志高く新しいスタートラインに立ち、次の目標に向かって飛び立て!!  

＜49期生８名が片倉高校を卒業し、新たなステージにチャレンジする‼＞ 

３月８日（水）、この時期にしては暖かい陽気の中、「第 49回 卒業証書授与式」が行われ、三

年生２７６名が片倉高校を卒業していきました。49期生サッカー部員は新体制になってから入部し

『New K’ｓ football style』を立ち上げて丸々三年間ともに過ごしてきた生徒たちなので、喜びも

あり寂しさもありと何とも言えない複雑な気持ちで 8名を送り出しました。 

三年前に突然現れた新型コロナウィルスにより「緊急事態宣言」が発令され、入学式が二か月

以上遅れた上に、感染症予防のため分散登校や各学校行事の中止や縮小など高校生活は最初から

躓きました。もちろん、部活動も多くの制限を受けた中でようやく 7月から活動がスタートし、

16名の新入部員が入部しました。しかし、高校サッカーのスタンダードに近づくたびに部員は減

っていき最終的には心身ともにタフな（になった？）8名が残りました。もちろん、残った８名

もここまで順風満帆に来たのではなく、今まで経験したことのない厳しい練習（初の菅平合宿で

ダボスにも参戦）や多くのトレーニングマッチで、何度も挫けそうになったことと思います。し

かし、最後までやり切れたのはやはり仲間の存在だったと話しています。雨の日も風の日も、暑

い日も寒い日もお互い叱咤激励し合った三年間。辛いことの方が多かったと思いますが、だから

こそ手に入れることのできた事、言葉では表せないことも多くあったのではないでしょうか？ 

その一つが、片倉高校サッカー部創部以来初の「選手権東京都ベスト 16」という結果です。そ

して、それ以上に得たことは、東京都代表となったエリート軍団國學院久我山と公式戦で真剣勝

負ができたことだと思います。真っ向勝負で挑み大敗はしましたが、三年間の集大成を全て出し

切り突き付けられた結果だけに子どもたちも納得はできたのではないでしょうか？また、10年ぶ

りの都大会進出は 49期生の健気な頑張りにサッカーの神様が微笑んでくれたご褒美だと思ってい

ます。報われることの方が少ない世の中ですが頑張っているとたまにはいいことがあるのです。 



片倉高校サッカー部での濃密な 1000日間で人生を学ぶ‼ 

 上記は片倉高校サッカー部のスローガンで、「footballを通し

て人生を学ぶ」という意味であり、三年間サッカー部の活動を

通して、グランドでボールを追いかけることだけを頑張るので

はなく、それ以上に日常生活（高校生活）も全力で取り組んで

いこうということです。 

高校生は思春期のど真ん中で最も多感な時期。様々な選択肢

が目の前にあります。見た限り楽しそうなこと、異性の存在や

バイト然り、友人と多くの多趣味な時間を共有すること、様々な遊びの誘惑。その中で、自分自

身で取捨選択し、限界にチャレンジしてきた football。社会に出ても通用するのは人としての実

力です。最後までやり切った自分自身に自信を持って欲しいと思います。こうして振り返ると紙

面では語れないようなことも結構いろいろありました。今では全ていい思い出話ですが(笑)。 

青春は一回、高校生活も一回。そして、思いの外人生はそう長くはありません。限られた時間

の中でやれることはたかが知れています。だからこそ悔いを残さないように今を一生懸命生きる

ことが大切です。片倉高校サッカー部はそんな三年間であって欲しいと思います。 

49期生は自分で引いた

新たなスタートラインから

各々大変な道へ進みます。

この先は、もっと厳しい人

生が待っています。そんな

道を自分の意志でたった一

人行くのです。 

ここからは、「片倉サッ

カー部で培った自分」がも

のを言います。夢に向かっ

て諦めずに突き進んでいっ

て行って欲しいとスタッフ

一同願っています。 

＜サッカー部 49期生、卒業おめでとう‼同じグランドでともに過ごした仲間たちは一生の財産＞ 

新人戦 VS松が谷 今回もライバルを越えられず 1‐2で敗れる… 

2月 26日（日）新人戦五回戦が明大明治グランドで行われ、自身を持って臨みましたが、少な

いチャンスをしっかりとものにした松が谷高校に１－２で敗れました。敗退後、早速、チームは

4月からスタートする地区ユースリーグとインターハイ予選に向けてスタートを切りました。新

年度に向けて課題を克服し更に強化を進めています。引き続き応援宜しくお願いします！   

＜新人戦 VS 松が谷 Snap‼＞ 

 


